

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

Los que piden la amnistía

El suceso ocurrido en Novallas, pueblo de la provincia de Zaragoza, es un hecho grave y lógico al mismo tiempo. Es grave un motín en el que se hace frente a la Guardia civil, pretendiendo linchar a uno de los beneméritos defensores del orden público, y en el que resultan dos muertos y nueve heridos. Es lógico que los elementos socialistas de Novallas, o de cualquier otro pueblo, vuelvan a las andadas, envaleados con la impunidad que sienten en la espera después de sus crímenes. Cualquiera que tuviese la psicología de un socialista, debería pensar lo mismo.

Sin embargo, el vandálico suceso ocurrido en el pueblecito aragonés debe hacer pensar al Gobierno. Cuando mandaba Azaña, un Arnedo o un Castiblanco casi no podría extrañar; aquellos bárbaros sucesos eran resultado de la violencia y desmoralización ambiente; bajo la égida del gobernante de Casas Viejas, cualquier otro de barbarie como aquéllos, que los socialistas han tratado de reproducir en Novallas, son insignificantes del todo; no puede aguantarlos un Gobierno que se dice de orden; no está dispuesto a aguantarlos el país, que bastante hace con conllevar otras situaciones desagradables.

Pero es que el sangriento suceso de Novallas puede tener rápida y dolorosa repercusión a poco que el Gobierno se descuide. Los socialistas, los republicanos de extrema izquierda y los revolucionarios de toda laya comienzan a salir ya de la estupefacción que les produjo su propia obra destructora de octubre, y más estupefactos todavía por la impunidad subsecuente, se muestran dispuestos a volver a la carga, continuando su obra de maquinación contra los poderes públicos. Por todos los ámbitos de la Península, con pretexto de la amnistía pre electoral, que es uno de tantos pretextos que podrían inventarse, han comenzado otra vez una campaña de demolición de la autoridad, hallando fácil eco sus insensatas predicciones entre el nutrido concave del plebeyo populacho, siempre dispuesto a armar revoluciones, con la ilusoria esperanza de sacar pitanzas de una situación de desorden.

El suceso de Novallas parece que no tiene una lógica conexión con esas absurdas predicaciones, puesto que ocurrió después de celebrarse un mitin derechista; a pesar de ello, el día procede de la universal fuente revolucionaria, y fueron los socialistas los promotores y autores de aquellos crímenes. Y es que convencidos los revolucionarios de que, en fin de cuentas, no han de ser castigados sus desmanes, vuelven otra vez a relucir

en un plan conjunto de ataque para enardecer nuevamente a las masas y preparar el asalto. Esos son los hechos que vuelven a ofrecerse con su cruenta crudeza, y que el Gobierno debe sopesar detenidamente si no quiere que nuevamente volvamos a tener otro 6 de octubre, y ahora quizá con menos seguridad de éxito en la represión.

La fiesta de las Espigas

En la noche del sábado al domingo se celebró esta solemnidad eucarística en la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús, con el programa que habíamos anunciado.

Concurrieron todos los socios de la Adoración Nocturna de Cartagena con su presidente don José Martínez Miralles y Consejo directivo, representaciones de las Secciones adoradoras de Añama de Murcia, Zarandona, Monteagudo, Abanilla, Molina del Segura, Espinardo, Orihueña y Redován, R. P. Misionero Clara y muchas niñas de ambos sexos.

El adorador activo don Cayetano García, coadjutor de la referida parroquia, predicó elocuentemente sobre el motivo eucarístico de la Vigilia que se celebraba.

A las cuatro de la mañana se celebró Misa de Comunión que fué oficiada por el señor Arcipreste don Pedro Gambia, distribuyéndose numerosas comuniones.

A las cinco salió la procesión con el Santísimo, dirigiéndose al paseo de la Estación. El Señor sacramentado era llevado por el señor Arcipreste, bajo palio cuyas varas sostenían los adoradores don Francisco Toral, don Joaquín Molina, don Nicomedes Gómez, don Juan Vera, don José M. López y don Antonio Navarro Ruiz. Largas filas de señoras y caballeros y las Hermanas de la Casa de Expósitos y de la Misericordia acompañaban con otros a S. D. M.

Ocho banderas blancas, símbolo de la paz que nos brinda la Eucaristía, ondeaban al viento, representativas de las secciones adoradoras de los distintos pueblos concurrentes al acto.

En el centro del Paseo se dió la bendición con el Santísimo a los campos, regresando la procesión por la Casa de Misericordia a la parroquia, en medio de cánticos piadosos y un gran fervor religioso.

Se vende: tres trozos de unos 3 metros cada uno de baranda de hierro, de lujo, para escaleras.

Informarán en la Redacción de este periódico.

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

De San Fernando, los guardiamarinas don Abelardo Lopez Gorzález, don Enrique Pardo y don José Luis Guitart.

—De Madrid ha regresado don Manuel Ca mora.

—De Madrid regresaron las bellas señoritas Josefina y Luisa Martí Narbone.

—De Eliche de la Sierra vinieron don José, doña Pilar y doña Aguado.

—De Madrid han regresado el Director de las Obras del Puerto don Vicente Maese y su bella esposa doña Dolores Cerdán.

—Ha llegado a Cartagena después del largo viaje del «Sebastián Eicano» el capitán de corbeta don Juan González.

—De Murcia han llegado don Tomás Ferro y su bella esposa doña Dolores Oliva.

—A Pozo Estrecho han marchado don Antonio de Murcia, su distinguida esposa doña Fanny Bohigas y su tía doña Manuela Valls.

—De Valencia se ha trasladado a la Abadía doña Ana Manzanares viuda de Díaz de Herrera.

—Ha llegado de Madrid el capitán de corbeta don Manuel Gu merá.

—Marchó a Madrid doña Isabel Muñoz Delgado viuda de Delgado.

NOTAS VARIAS

Con notas de sobresaliente y matrícula de honor ha terminado el quinto año de bachillerato la bellísima señorita Fili Rodríguez Marroquina, hija del comandante del «Charruco» don Manuel Rodríguez Novás.

—Ha dado a luz un hermoso niño doña Dolores Juan, esposa del teniente de navío señor Velasco.

Reciban nuestra enhorabuena los dichosos padres que hacemos extensiva a su abuelo el conocido médico don Arturo Juan y a su bisabuela doña Valentina Martí viuda de Colomer.

ENFERMOS

Se encuentra enfermo nuestro querido amigo el Jefe de Negociado de este Ayuntamiento don Joaquín Moncada Moreno.

—Después de la operación sufrida se halla muy mejorado el joven don Rafael Portela Aguado. Mañana será trasladado del Sanatorio de la Cruz Roja a su casa.

Información de Marina

Ayer zarpó para Mahón el crucero «Méndez Núñez» que realizará ejercicios durante diez o doce días en aguas de Baleares, regresando después a Cartagena.

EL SEÑOR Don Francisco Carmona y Barado

Administrador de la Aduana de Avilés (Asturias)

falleció en dicha villa el día 30 de Mayo de 1935 a los 65 años de edad

Habiendo recibido los auxilios espirituales

R. I. P.

Sus afligidos hermanos doña María, don Hipólito (ausente), don Manuel, doña Josefa y don Joaquín, hermanos políticos don Manuel Sierra y doña Rosa Bow en, sobrinos, primos y demás familia,

Ruegan a sus amistades y personas piadosas le tengan presente en sus oraciones y asistan a las misas que se celebrarán el próximo miércoles a las diez en la iglesia de la Caridad que serán aplicadas en sufragio del alma del finado, por lo que les quedarán muy agradecidos.

NECROLOGIA

Trea rápida enfermedad falleció esta madrugada confortado con los auxilios espirituales nuestro querido amigo don Emilio Pérez Gayá, teniente coronel de Caballería retirado. Contaba 76 años de edad.

Militar prestigioso, honorable caballero y católico práctico de arraigadas convicciones, el señor Pérez Gayá se hizo querer y respetar de cuantos le trataron en vida, gozando de grandes simpatías entre sus innumerables amistades por su stable y bondadoso carácter. Ostentó diversos cargos en esta plaza. Su muerte ha sido muy sentida.

Esta tarde a las seis se verificó el acto del sepelio, que constituyó una sentida manifestación de duelo.

Descansa en paz.

A su viuda doña Josefina Paroel, hijos y demás familia acompañamos en su aflicción y a nuestros lectores pedimos una oración por el alma de finado.

Carta de Gil Robles

En contestación al telegrama que Acción Popular remitió al señor Gil Robles con motivo de la visita del señor Sa'món, aquí ha contestado con la siguiente carta:

«Señor Presidente de Acción Popular de Cartagena.

Mi querido amigo: Recibido su telegrama, quiero enviarte el sentimiento de mi más viva gratitud por la adhesión que en nombre de ese Comité ha tenido la bondad de enviarme, felicitándole a la vez por el éxito del acto que han celebrado ustedes en obsequio del Ministro de Trabajo.

Con saludos para todos sus compañeros, recíbalos muy afectuosos de su buen amigo, s. s.

José M.ª Gil Robles

Caja de Ahorros y Monte de Piedad

Hemos recibido un ejemplar de la Memoria de las operaciones realizadas y balance general de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Cartagena correspondiente al año 1934.

De los datos que se insertan se confirma una vez más la preferencia del público por esta institución y el aumento considerable y constante en todas las operaciones que realiza.

La Caja de Ahorros ha finalizado el ejercicio con 6.353 libretas y cinco millones 528.377 10 pesetas impositivas, con una diferencia en más sobre el año anterior de 583 libretas y 821.431 pesetas.

El beneficio líquido obtenido por esta entidad ha sido de 70.998 56 pesetas, 10 927 06 más que en el ejercicio precedente.

El capital reserva asciende hoy a 345.000 pesetas.

En atenciones de beneficencia se han invertido 7.919 26 ptas. y 500 en premios al ahorro.

Felicitemos por tan próspera situación a los Consejos de Patronato y de Administración que preside el fundador de la obra Excmo. señor don Juan Antonio Gómez Quiles, felicitación que hacemos extensiva al director señor Peragón, subdirector señor Ramos Carratalá y demás empleados.

Preparación para la carrera de Derecho en Instituto JURIS. San Blas, 4

SUNTA de Protección a la Infancia

NUMERO PREMIADO AYER

208